



うめぐみだよい



寒さがまたいちだんと厳しくなってきましたね。子ども達は冷たい北風に負けず、吐く息の白さに喜びながら元気に遊んでいます。たくましいですね。お部屋では音楽会の余韻を楽しみ、まだまだ楽器遊びも楽しんでいますよ。さて今年もあとわずか…子ども達が楽しい気持ちで新年を迎えるようにしていきたいですね。

クリスマス会をしたよ

クリスマス会をしました。歌を歌ったり、年長さんの劇やクイズ、役員さんのハンドベルなどを楽しみました。そして静かに目をつぶっていた子ども達の前にいよいよ…目を開けてサンタさんを見つけた時の表情はほんとにかわいかったです。目がキラキラ輝いていました。プレゼントをもらいサンタさんと一緒に写真も撮りました。

給食は3・4・5歳で一緒に食べました。
それもとっても楽しかったようです！



縄跳びを持ち帰ります

屋上や新ホールの屋上などを使って、縄跳びの練習をしています。始めは難しいと言っていましたが、繰り返し練習する中で少しづつコツを掴んできているようです。それぞれの目標に向かって頑張っています。お休みの間に、お家でも親子で一緒に縄跳びをみて下さいね！



縄跳びを自分で
くくる練習も
やってみてね！



クリスマス飾りを作ったよ

☆クリスマスリースは、折り紙を折って順に貼り合わせ、キラキラの飾りをつけました。ベルも折って作りましたよ。

☆サンタは小さなパーツを切るのが難しかったけど、頑張ってはさみで切りました。

お家でも飾って下さいね。



冬休み

冬休みは家族と過ごす楽しい時間になると思います。年末には子ども達も家族の一員として大掃除のお手伝いをする機会も作ってみて下さいね。そして家族で一緒にこの時期ならではの楽しい経験ができるといいですね。年明けには楽しいお話を聞けるのを楽しみにしています。



着替え袋を持ち帰ります



全ての物の名前とサイズの確認をして持って来て下さいね。

持ち帰った分の衣服を次の日に必ず補充するようにして下さいね

1月6日（月）に着替え袋・なわとびを持って来て下さい。（幼稚園部は1/8）